



La Feria Internacional ExpoCaribe cada año por tradición pone en alto el nombre de la ciencia y la innovación cubana. En esta nueva edición llega con el lanzamiento de la Empresa Ciencia, Innovación y Transferencia de Tecnologías de Interface de la Universidad de Oriente (CINTRO S.A) como un proyecto que vincula la tecnología y la educación desde su génesis.

Con la presencia de la Dra. Diana Sedal Yanez, Rectora de la Universidad de Oriente, la Dr.C Rosa María Reyes Bravo, Presidenta de CINTRO S.A, y principales especialistas del Departamento de Comunicación de esta casa de altos estudios, se dio a conocer al público los principales retos y perspectivas que desde su inicio persigue la empresa con un esquema de financiamiento cerrado y un régimen especial de tributación durante los primeros cinco años de creada.



Vincular los resultados procedentes de la academia en materia de innovación, es uno de los objetivos que se materializan con el desarrollo de la misma, a través de productos, servicios e insumos, de ahí que su principal meta, sea convertirse en un referente nacional e internacional en el desarrollo de proyectos de investigación dentro de este campo.



La Presidenta de la empresa CINTRO S.A, manifestó que la Sociedad Mercantil Interfaz de Ciencia y Tecnología de la Universidad de Oriente surge a partir del Decreto 363 aprobado en el 2019 que ampara la creación de parques científicos-tecnológicos entre las universidades, en este caso entre la universidad de Guantánamo y el Alma Mater Oriental, siendo esta última su accionista mayoritaria con un 85% de las acciones.

Con domicilio en la ciudad santiaguera, específicamente en la sede julio Antonio Mella de la Universidad de Oriente, ubicada entre la céntrica avenida de las Américas y el Reparto Ampliación de Terrazas, abre sus puertas desde hoy a todos aquellos interesados en conectar la ciencia con el desarrollo.

CINTRO S.A: una nueva empresa de ciencia e innovación, se lanza al mercado

Publicado: Sábado, 25 Junio 2022 10:31

Visto: 865



Una motivación más para conmemorar el 75 aniversario de este centro de estudios, uno de los mejores del país en cuanto a adelantos científico-técnicos, contando con más de 50 carreras dedicadas a la formación de profesionales relacionados a este perfil que con este nuevo proyecto engrandece la actividad científica del país.

Texto/Fotos : Meylan Martínez Rivero